

## Más sobre los cooperadores

Recientemente se abrió una nueva sección en esta web para explicar de manera sencilla y completa quiénes son y qué hacen los cooperadores, así como para ofrecer recursos que ayudan a explicar aspectos concretos del espíritu del Opus Dei.

08/04/2012

Sin pertenecer al Opus Dei, los cooperadores contribuyen en las diferentes labores que lleva a cabo la

Obra a través de distintos tipos de apoyo. Los cooperadores, por tanto, no tienen una vocación específica a la Obra, sino que simplemente son amigos, conocidos o familiares de miembros del Opus Dei que contribuyen al desarrollo de distintos apostolados. Los cooperadores no necesariamente tienen que ser católicos, ni siquiera cristianos para ayudar en las labores del Opus Dei.

La ayuda que los cooperadores prestan puede ser de índole material, es decir a través de aportaciones económicas o de trabajo, o espiritual, lo cual significa hacer oración por el Opus Dei y las diversas iniciativas que trata de sacar adelante. Si lo desean, los cooperadores pueden participar en las diversas actividades de formación espiritual que ofrece el Opus Dei.

Los miembros del Opus Dei rezan diariamente por todos los

cooperadores y, en algunas fechas especiales, los sacerdotes ofrecen la misa por las almas de los cooperadores fallecidos. Los cooperadores reciben la indulgencia plenaria en ciertas fechas establecidas por la Santa Sede y con los requisitos habituales.

La sección “ **Cooperadores** ” ofrece una serie de textos que pueden servir para explicar varios aspectos concretos del espíritu del Opus Dei y muchos temas relacionados con la fe. También explica las distintas labores que llevan a cabo los cooperadores, qué beneficios se reciben y varios testimonios de gente de todo el mundo que, sin ser de la Obra, ayuda infinitamente con su oración y trabajo a sacar adelante el Opus Dei.

---

pdf | Documento generado  
automáticamente desde <https://opusdei.org/es-mx/article/mas-sobre-los-cooperadores/> (13/01/2026)